



# Presseservice

der Stadtgemeinde Klosterneuburg

- **Stadtentwicklungskonferenz: Fachplaner stellten sich in der Babenbergerhalle den Fragen der Bevölkerung**
- **Rund um Weihnachten**

#### **Rückfragehinweis**

Mag. Gabriele Schuh-Edelmann  
Bürgermeisteramt – Pressestelle  
[pressestelle@klosterneuburg.at](mailto:pressestelle@klosterneuburg.at)  
02243 / 444 – 302

Presseausendung vom 17. Dezember 2018



Bürger gefragt:

Wie soll Klosterneuburg 2030 aussehen?

## Stadtentwicklungskonferenz: Fachplaner stellten sich in der Babenbergerhalle den Fragen der Bevölkerung

Rund 100 Klosterneuburger waren am 05. Dezember dabei, als erneut die Meinung der Bürger zur Entwicklung Klosterneuburgs gefragt war. Nach der Online-Umfrage und den Denkwerkstätten im Frühsommer 2018 stellte die Stadtentwicklungskonferenz in der Babenbergerhalle nun die dritte Phase des Bürgerbeteiligungsprozesses im Rahmen der Erarbeitung des neuen Stadtentwicklungskonzeptes für Klosterneuburg, kurz STEK 2030+, dar. Während der Auflage wird es nochmals Möglichkeit geben, Stellungnahmen einzubringen.

Am 05. Dezember fand der vorläufige Höhepunkt des Bürgerbeteiligungsprozesses statt – die Stadtentwicklungskonferenz im Zuge des Prozesses zur Erstellung des Stadtentwicklungskonzeptes 2030+. Im Rahmen der Veranstaltung wurden zunächst die Ergebnisse aus der Online-Umfrage und den Denkwerkstätten vorgestellt. Im Anschluss daran wurden Interviews mit den Fachplaner aus Raum- und Verkehrsplanung geführt und Fragen aus der Bevölkerung beantwortet.

Infolgedessen wurden, durch die Mitglieder der politisch besetzten erweiterten Steuerungsgruppe, die Entwürfe der Leitsätze für das STEK 2030+ vorgestellt. Diese werden den Rahmen für die weiteren Planungsschritte, insbesondere für die Erarbeitung von konkreten Entwicklungszielen und der Definition von Maßnahmen, abstecken. Die vorgestellten Leitsätze wurden dann in Arbeitsgruppen mit den Klosterneuburgern diskutiert, um ein Feedback zu den erarbeiteten Leitsätzen zu erhalten.

### Wie geht es weiter

Die Ergebnisse aus der Stadtentwicklungskonferenz werden nun für das STEK 2030+ auf- und in weiterer Folge eingearbeitet. Nach Fertigstellung des Stadtentwicklungskonzeptes wird die sechswöchige öffentliche Auflage erfolgen, bevor es dann dem Gemeinderat zur Beschlussfassung vorgelegt wird. Während dieser öffentlichen Auflage gibt es **für alle Bürger nochmals Gelegenheit, Stellungnahmen zu den erarbeiteten Inhalten abzugeben.**

Eine komplette Dokumentation der Stadtentwicklungskonferenz steht online, auf der Homepage der Stadtgemeinde Klosterneuburg, zur Verfügung: [www.klosterneuburg.at/de/stek2030plus](http://www.klosterneuburg.at/de/stek2030plus) – BuergerInnenbeteiligung – Stadtentwicklungskonferenz



### Friedenslicht im Rathaus

Im Rathaus wird das Friedenslicht am 21. Dezember, von 08.30 bis 11.00 Uhr, durch Weidlingbachs Ortsvorsteherin Traude Balaska an die Menschen weitergegeben. Mitzubringen ist eine Laterne, um das Licht von der Geburtsstätte Christi in Bethlehem mit nach Hause nehmen zu können. Eine Kerze steht notfalls zur Verfügung.

### Winterfest auf dem Bauernmarkt

Die Standbetreiber des Bauernmarktes auf dem Rathausplatz veranstalten am Freitag, 21. Dezember wieder ein kleines Winterfest. Auf dem Programm stehen Kostproben, individuelle Beratung und die Verlosung von Einkaufsgutscheinen bzw. eines Warenkorbs. **Die Verlosung findet um 11.00 Uhr statt.**

Zwischen den Feiertagen entfällt der Bauernmarkt – am 28. Dezember und 04. Jänner ist daher kein Marktbetrieb.

### Öffnungszeiten des Recyclinghofs

Der Recyclinghof hat rund um Weihnachten zu den gewohnten Zeiten geöffnet:

Di - Do 7.00 - 12.00 Uhr und 13.00 - 15.30 Uhr

Fr 7.00 - 12.00 Uhr

Sa 7.00 - 14.00 Uhr

Montag sowie Sonn- und Feiertag geschlossen!

### Christbaum-Entsorgung von 04. bis 20. Jänner

#### Klosterneuburg:

Medekstraße – neben Sammelinsel  
Beindelgasse/Ecke Türkenschanzgasse  
Ochsnerpromenade – Umkehrplatz  
Max-Poosch-Gasse – neben Sammelinsel  
Niedermarkt – neben Sammelinsel  
Jakobgasse – neben Friedhofsmauer  
Weinberggasse – Sudetendeutscher-Platz  
Rathausplatz – Schachbrett  
Kardinal-Piffl-Platz  
Sachsengasse – Kollersteig – im Park  
Recyclinghof

#### Kritzendorf:

Bahnhofplatz  
Parkplatz bei Weinpresse  
Parkplatz hinter dem Amtshaus

#### Höflein:

Parkplatz vis-a-vis Feuerwehrhaus

#### Kierling:

Feldgasse – Höhe Hans-Schwarz-Gasse  
Parkplatz Feuerwehr – bei Weinpresse  
Maital – gegenüber Nr. 9  
Parkplatz Schauergasse

#### Maria Gugging:

Freiwillige Feuerwehr – Parkplatz  
Franz-Völker-Gasse – neben BILLA

#### Weidling:

Weidlingbachgasse – gegenüber Nr. 1  
Wintergasse  
Reichergasse – Friedhof

#### Weidlingbach:

Feuerwehrhaus

#### Scheiblingstein:

Altstoffsammelinsel & Dorfplatz